Avec nos alliés nous nous efforçons de donner suite aux possibilités de progrès qui ont émergé au cours de la rencontre de Reykjavik. Notre objectif à tous est de créer un monde plus sûr et d'oeuvrer en faveur de la paix, notamment par des réductions radicales dans les arsenaux nucléaires. Le Canada exerce également son influence pour tenter d'empêcher le relâchement des restrictions actuellement imposées à la course aux armements dans l'espace et sur terre. Nous jouons un rôle actif dans les instances multilatérales. Cette année, comme l'an dernier, l'Assemblée générale des Nations Unies a unanimement approuvé des résolutions parrainées par le Canada sur l'importance de la vérification dans les accords de contrôle des armements. Nous avons contribué à la récente Conférence de Stockholm, laquelle a permis des ententes sur des mesures de confiance qui réduiront le risque d'une querre accidentelle en Europe.

Le gouvernement convient avec le Comité que le Canada a une importante contribution à apporter au maintien de la paix. Le Sinai s'est ajouté aux régions où nous aidons à maintenir la paix. Le Canada s'efforce aussi de jouer un rôle modérateur dans le règlement des conflits régionaux. Nous appuyons fermement le processus de Contadora en Amérique centrale tout en nous opposant à l'ingérence de tierces parties. Au Moyen-Orient, nous appuyons les efforts en vue de négocier un règlement pacifique du différend israélo-arabe.

Le Comité demande que le Canada travaille de concert avec la communauté internationale pour combattre le terrorisme. C'est ce que nous faisons. L'Organisation de l'aviation civile internationale a récemment accepté une proposition canadienne qui devrait permettre d'améliorer sensiblement la sécurité dans les aéroports du monde. Entre temps, la défense de notre territoire pour lutter contre le terrorisme fait l'objet d'un renforcement. Ce faisant, nous donnons plus de poids à nos efforts en vue de persuader les autres d'agir.

Monsieur le Président, le Comité s'est tout particulièrement intéressé aux moyens destinés à rendre l'économie canadienne plus concurrentielle au plan international. Le lancement de la nouvelle série de négociations commerciales multilatérales et les négociations bilatérales avec les Etats-Unis nous donnent une possibilité d'améliorer l'accès à nos marchés les plus importants. La Stratégie nationale du commerce, dont la